

Murió "Capulina"

Escrito por Agencias
Viernes 30 de Septiembre de 2011 22:59

+ Fue el `Rey del humorismo blanco`



MÉXICO, D.F., 30 de septiembre de 2011.- Este viernes dejó de existir Gaspar Henaine, Capulina, quien se ganó un lugar especial en el corazón de los niños quienes lo aceptaron como era presentado, "El rey de humorismo blanco".

Falleció este viernes en la ciudad de México, por una neumonía, según el anuncio hecho por familiares del actor y comediante quien al morir en un hospital de esta capital contaba con 85 años de edad.

Fue una nieta del gordo cómico que hizo historia primeramente con su pareja de actuación, "Viruta", quien anunció su deceso. "Capulina" fue internado el pasado 21 de septiembre por problemas de salud provocados por una úlcera gástrica duodenal que se le complicó y le llevó hasta su muerte.

"Sí, es oficial... El cielo está recibiendo al mejor hombre, padre, abuelo, y mejor comediante del mundo", citaba en su texto de Twitter el familiar del actor, Erika Alemán Henaine, quien ya esperaba el desenlace porque así lo indicaban los médicos que lo atendían.

Gaspar Henaine este año recibió el premio al Orgullo Hispano, que se le llevó a su casa en Cuernavaca, Morelos, al señalar que no podía viajar a Las Vegas, en Estados Unidos, a

Murió "Capulina"

Escrito por Agencias

Viernes 30 de Septiembre de 2011 22:59

recibirlo.

Por años actuó junto a Marco Antonio Campos Contreras, "Viruta", con quien formó una de las parejas cómicas más famosas del cine mexicano. Su deceso ocurrió a las 16:30 horas (del centro) y su cuerpo es velado esta noche en una funeraria de Félix Cuevas, para proceder al amanecer a su cremación como fue su voluntad.